

# KREISMUSIKVERBAND **BERNKASTEL-WITTLICH**





# NEWSLETTER MEWSLETTER



### Mitgliedermeldung 2016

Wir möchten darauf hinweisen, dass die Mitgliedermeldung für das Jahr 2016 bis spätestens 10. Januar 2016 bzw. wenn möglich auch schon im Dezember 2015, bei der Geschäftsstelle des Kreismusikverbandes per Mail vorliegen muss.

#### Bitte beachten:

5 Jahre sind.

- Software nicht älter als Version 2013
- Meldungsjahrgang 2016, Stichtag 01.01.2016

Die Adresse ist folgende: gs@kmv-bks-wil.de

#### Bundeskinderschutzgesetz

In den vergangenen Jahren haben Sie als Vereinsvorsitzender oder ihr Vorgänger eine Vereinbarung zum Bundeskinderschutz entweder mit dem Landesmusikverband oder mit dem örtlichen Jugendamt abgeschlossen. Von allen Personen, die nach § 72a SGB VIII bzw. nach dieser Vereinbarung ein erweitertes Führungszeugnis vorzulegen hatten, sieht der Träger nach Ablauf von fünf Jahren ein aktualisiertes Führungszeugnis ein, wenn die betreffenden Personen weiterhin bei ihm in der Wahrnehmung von Aufgaben der Kinder- und Jugendhilfe tätig sind. Daher möchten wir Sie bitten nochmals zu überprüfen, ob die derzeit bei Ihnen vorliegenden Führungszeugnisse nicht älter als

# Anzeigenbörse

## DIRIGENT/IN GESUCHT!

Der Musikverein Arenrath 1960 e.V. und der Musikverein Bruch e.V. beabsichtigen, im Frühjahr 2016 ein Gemeinschaftsorchester zu gründen.

Dazu suchen wir einen Dirigenten oder eine Dirigentin.

Etwa 50 erfahrene Musiker/innen freuen sich darauf, zu einer neuen Gemeinschaft zusammenzuwachsen. Nutzen Sie die Gelegenheit, mit uns ein neues Orchester der Mittelstufe mit einem abwechslungsreichen Repertoire zu formen.

#### Interessiert?

Mehr Informationen unter info@musikverein-bruch.de oder Telefonnr. 06578/985913.

Möchten auch Sie als Verein eine Anzeige aufgeben auf unserer Homepage bzw. im Newsletter?

Bitte wenden Sie sich an die:

Geschäftsstelle des Kreismusikverbandes Bernkastel-Wittlich z.H. Rudolf Ebert Römerstr. 55, 54498 Piesport

Telefon: 06507/7082266 Mail: gs@kmv-bks-wil.de



auf unserer neugestalteten Homepage!

www.kmv-bks-wil.de

### Liebe Musiker und Musikerinnen, verehrte Vorsitzende und Vorstandsmitglieder,

das Jahr 2015 neigt sich dem Ende zu, und ich möchte diese Gelegenheit nutzen, um mich bei Ihnen allen für die geleistete Arbeit des vergangenen Jahres zu bedanken.

Gerade die Musikvereine bilden in vielen Gemeinden unseres Landkreises das Rückgrat des kulturellen Lebens, leisten wertvolle gesellschaftliche Arbeit sowohl bei örtlichen Festen, aber auch bei kirchlichen Veranstaltungen. Auch wenn die Gestaltung von St. Martins- und Fronleichnamsprozessionen sicherlich nicht zu den anspruchsvollsten Aufgaben des Jahres gehört, sind gerade diese Auftritte für die Gesellschaft eine immense Bereicherung.

Daher appelliere ich an alle, sich weiterhin für die Musik zu begeistern und sich weiterhin im Verein zu engagieren. Es gibt kaum ein Hobby, das man wie Musik bis ins hohe Alter gemeinsam mit Freunden ausüben kann.

An dieser Stelle möchte ich mich nochmals bei der Winzerkapelle Kinheim bedanken, die ein tolles Kreismusikfest veranstaltet hat. Auch ein Dank an die teilnehmenden Vereine. Hier hat man den Spaß, aber auch die Arbeit gesehen. Dies stimmt mich sehr positiv.

Auch beim Kreismusikverband hat sich einiges verändert. So konnten wir seit Mai einen Geschäftsführer gewinnen, der mich meine Vorstandskollegen stark entlastet. Allerdings war es immer noch nicht möglich die vakante Position des stellvertretenden Kreisvorsitzenden besetzen. Ich appelliere daher an alle Vorsitzenden, Vorstandsmitglieder und Musiker, sich nicht nur örtlich im Verein, sondern auch überörtlich im Verband zu engagieren. Im nächsten Jahr stehen viele Wahlen an, und ich hoffe, dass die Vorstandsposten im Kreismusikverband besetzt werden können.

Ein Kreismusikverband ist immer nur so gut, wie die für Ihn handelnden Personen.

Auch möchte ich die Jugendarbeit von Ihnen allen positiv herausheben. Beim Kreisjugendmusiktag in Bombogen haben wir gesehen, was der Nachwuchs leisten kann, und dies stimmt mich sehr freudig für die Zukunft. Ein herzliches Dankeschön dem Musikverein Bombogen für die Ausrichtung des diesjährigen Kreisjugendmusiktages.

Auch die im vergangenen Jahr sehr gut angenommenen Ausbildungsprojekte der Kreismusikjugend "Hör mal, was ich kann" und "WIND BAND 4teen(s)" haben gezeigt, dass wir in qualitativer Hinsicht ein gut funktionierendes Ausbildungssystem haben.

Traurig stimmte mich jedoch, dass die Veranstaltung "Blasmusik macht Freu(n)de" leider mangels Teilnehmerzahl ausgefallen ist. Gerade durch eine solche Veranstaltung haben wir ein Angebot schaffen wollen, dass Musikern die Möglichkeit gibt, sich außerhalb des Vereinstrotts mit sinfonischer Blasmusik neue Impulse in die Vereine zu holen. Doch wir wollen im nächsten Jahr einen neuen Versuch wagen. Ich hoffe hier auf Ihr Interesse und ihre Unterstützung (Ausschreibung ist auf der Homepage des KMV eingestellt).

Das Jahr 2016 wird ganz im Sinne von "60 Jahre Kreismusikverband Bernkastel-Wittlich" stehen. Bereits am 21. Mai werden die Projektorchester im Rahmen eines Konzertes ihr Können darbieten. Zudem sind ein Festakt anlässlich der Gründung des Verbandes, sowie das Kreismusikfest geplant. So wird uns wieder ein arbeitsreiches Jahr 2016 erwarten, Arbeit, die wir für Sie gerne auf uns nehmen

In diesem Sinne wünsche ich Ihnen allen sowie ihren Familien ein besinnliches Weihnachtsfest und ein frohes und gesundes neues Jahr. Ihren Vereinen wünsche ich ein erfolgreiches Jahr 2016. Den Vorständen und Vorsitzenden wünsche ich ein glückliches Händchen bei den im neuen Jahr anstehenden Entscheidungen.

### Mít herzlichen Grüßen Norbert Sartoris

Vorsitzender des Kreismusikverbands





Der Vorstand des
Kreismusikverbandes Bernkastel-Wittlich e.V.
und der Vorstand der Kreismusikjugend
wünscht allen Musikerinnen und Musikern ein
frohes Weihnachtsfest und ein
gutes, erfolgreiches Neues Jahr 2016.

